

English

DEADEND, a five-member Metalcore band from southern Germany, came back together during tough times of restrictions and uncertainty. Now, in 2024, they are ready to break into the music scene. The band does not stick to the usual rules and the conformity of a genre, which is immediately noticeable in the realization of their music. With energetic synthesizers, melancholic vocals and powerful breakdowns, they mix modern sounds with creative songwriting that goes beyond just one style.

This distinctive musical vision is palpable in DEADEND's debut single, 'Mind Perception.' The track leaves a lasting impression with its harmonious and emotional clean vocals while also inviting listeners to immerse themselves in its brutal guitar riffs and aggressive screams.

DEADEND are ready to shake up the metal scene with their modern style. In their presence on stage as well as online, they strive to always be better than the last time.

Deutsch

DEADEND, eine fünfköpfige Metalcore-Band aus Süddeutschland, fand sich in Zeiten von Einschränkungen und Unsicherheit zusammen. Jetzt, im Jahr 2024, sind sie bereit, in der Musikszene Fuß zu fassen. Die Band hält sich nicht an die üblichen Regeln und den Konform eines Genres, was bei der Umsetzung ihrer Musik sofort auffällt. Mit energiegeladenen Synthesizern, melancholischen Gesang und kraftvollen Breakdowns mischen sie moderne Klänge mit kreativem Songwriting, das über einen einzigen Style hinausgeht.

Diese charakteristische musikalische Vision wird in der Debütsingl, 'Mind Perception', greifbar. Der Song hinterlässt einen bleibenden Eindruck mit harmonischem und emotionalem Clean-Gesang, während er die Hörer gleichzeitig dazu einlädt, sich in brutale Gitarrenriffs und aggressive Schreie zu verlieren.

DEADEND sind bereit, die Metalszene mit ihrer modernen Art und Weise aufzumischen. In ihrer Präsenz auf der Bühne sowie auch Online streben sie nach dem Ziel, immer besser zu sein als beim letzten Mal.